

Piden que robo de cables se considere delito de organización criminal

Gobierno busca que suban las penas para los autores de tales hechos, por eso analiza estrategias novedosas.

Consultado el delegado presidencial sobre la modalidad que se está adoptando para evitar este fenómeno en alza en la zona, señaló que «estamos trabajando en la mesa de seguridad, donde se ha llegado a establecer que los autores de tales robos en La Higuera se caracterizan de trabajadores formales (se disfrazan), y de tal forma roban a plena luz del día, vistiendo cascos y overoles que simulan ser de cuadrillas de alguna empresa.

La autoridad ha solicitado a CGE que adopte medidas, que, por ejemplo, involucren nuevas cámaras y el recambio del cable de cobre por otro material menos atractivo para los delincuentes que lo revenden.



ÚLTIMOS ROBOS

Alrededor de las 2 de la mañana de este domingo 10 de noviembre, se vivió un nuevo robo de cable en la comuna de La Higuera, don-

de antisociales sustrajeron cerca de 1.830 metros de tendido de cobre eléctrico. Producto de este robo, el sector de Chungungo en un inicio se vio afectado por la interrupción del suministro

para 1.304 clientes, reduciéndose a 335 tras los trabajos de personal de CGE.

La empresa procedió con los protocolos establecidos para la recuperación de los servicios, informando a las autoridades correspondientes sobre los hechos para la correspondiente investigación. Cabe destacar, que este es el segundo robo de conductor durante esta semana en La Higuera.

El miércoles 6 de noviembre, el mismo sector de Chungungo se vio afectado por este tipo de delito, donde los clientes nuevamente estuvieron sin servicio de electricidad.

Hasta fines del mes de septiembre de este año, la región de Coquimbo sufrió el robo de 26.272 metros de cable, liderando la cantidad de kilómetros de conductor robado a nivel nacional, siendo La Higuera una de las comunas donde ha aumentado la incidencia de este tipo de delito.

EMPRESA ACUSA RECIBO

Oscar Jérez, gerente zonal de CGE Coquimbo, señaló que «hemos visto un aumento en los robos de conductor eléctrico en la comuna de La Higuera, situación que afecta directamente a la comunidad, son familias y emprendedores que sufren un impacto en su calidad de vida (...) esperamos que las autoridades puedan avanzar en las investigaciones para desarticular estas bandas delictuales. Como empresa hemos entregado todos los antecedentes necesarios para las investigaciones. Desde CGE hacemos un llamado a la población a denunciar este tipo de delitos con las autoridades correspondientes, ya sea en Fiscalía, Carabineros o PDI, o bien en oficinas pertenecientes a la compañía eléctrica. El número de atención gratuito es 800 800 767 y la página web www.cge.cl».